

おにわかい つうしん
御庭会通信



情報交換会
会場風景

●千葉・茨城地区 御庭番情報交換会——2月23日成田ビューホテル

千葉・茨城地区において御庭番情報交換会が実施され、あわせてタウンスケープデザイナーとよだみき先生の「ガーデンデザインの現状と今後の方向性について」の講演会が行われた。

●東海御庭会 総会開催——3月8日浜松名鉄ホテル

東海地区では御庭会総会が実施され、今回は(有)ヒューマン馬木先生による講演会が行われた。当講演では「縮小傾向にある住宅市場において、今後どのようにエクステリアプランニングを提案すべきか」について、実例をもとに語られた。

●中国御庭会 総会開催——3月23日オオサカサンパレスホテル

中国御庭会総会が開催され、スーパー御庭番についての活発な意見交換が行われた。総会終了後、同一会場で行われていた関西地区商品展示会を見学。

●四国御庭会 総会開催——4月12日リーガロイヤルホテル新宿浜

四国御庭会では、発足後はじめて四国地区施工コンテストが行われた。各会員がスーパー御庭番で作成したプランニング図面と実際の施工写真を持ち寄り、プランニングの工夫・仕上がりの美しさを競った。

また総会後には、「マイアウテリアづくりのすすめ」をテーマに(株)イカリ設計の猪狩先生による講演が行われた。



施工コンテスト
の表彰式風景

●東京御庭会 総会開催——4月19日明治記念館

東京地区では新たに御庭会が発足した。会長には体建グリーン(株)の広田社長、副会長には東海総業(株)の東海林社長が就任された。また、あわせてスーパー御庭番のバージョンアップ内容についての概要説明が行われた。

おにわばん
御庭番スタッフ紹介

横浜市瀬谷区橋戸 有限会社ヨコハマリード

お客様のレベルが高いご要望に
スムーズに応える御庭番



工藤様 佐藤様
(現場管理ご担当) (御庭番ご担当)

佐藤 恵子様

エクステリアの設計に取り組んで9年…この間に、お客様の求めるエクステリアのスタイルもずいぶん変わりました。

「完成された庭じゃなく下地だけを整えてほしい。あとは自分たちが手作りで楽しみたい」といったご要望も多くなってきたので、私どもでは庭の基本的な設計・施工にとどめて、後はその都度、色々とアドバイスをさし上げることにしています。またお客様の持つ情報量も年々多くなって、こちらも常に勉強しなければご要望にお応えできないほどです。ここ数年忙しくなってきたことも合わせて、ガーデニングは単なるブームじゃないように思えます。

「御庭番」を使いはじめて3年…手描き図面のころと比べると、質・スピードともに大違いで、度重なるご要望の変更にも効率よくお応えできます。お客様との打ち合わせ、御庭番での設計提案、現場の施工管理とめまぐるしい毎日です。

工藤 裕二様

画竜点睛、エクステリアの真髄を日々全うできるよう心掛けて仕事しています。



代表取締役社長
西川 和臣様

建売り住宅の外構工事を請け負うことが多いのですが、当社のモットーである「お客様の立場でモノづくり」が過ぎて、見積額を超過することもしばしば…。

でも提案力やスムーズな作業を支援する御庭番のお陰で、設計提案がうまく運んでいるといつても過言ではありませんね。

三協アルミ